

“NO FALTARÁ MUCHO PARA QUE VEAMOS QUE LA REFORMA EDUCATIVA HA FRACASADO”.

Por: Revista Manera. 29/02/2016

Puebla, Pue. 22 feb. 2016.- Esta tarde, integrantes del Consejo Democrático Magisterial Poblano, se manifestaron afuera de la secretaría de Educación Pública (SEP) para exigir, sean reinstalados 13 maestros despedidos injustificadamente.

“No faltará mucho para que veamos que la reforma educativa ha fracasado”, señaló el **Doctor en Derecho Manuel Fuentes Muñiz** hace un mes aproximadamente, - mencionó- igualmente personeros de la clase empresarial han advertido que al ritmo que va, no será posible evaluar a un millón doscientos mil maestros. Hay hechos que revelan que la reforma se tambalea.

En este contexto, enunciado muy esquemáticamente, los maestros poblanos seguimos movilizados contra esa política privatizadora y reclamando la reinstalación de 13 maestros despedidos injustificadamente, señaló.

Fuente: <https://revistamanera.wordpress.com/no-faltara-mucho-para-que-veamos-que-la-reforma-educativa-ha-fracasado/>

Fotografía: Revista Manera.

Fecha de creación

2016/02/29